

	<p>Objekt: Teller aus der Sammlung Kerßenbrock, Motiv Eisleben</p> <p>Museum: Regionalgeschichtliche Sammlungen der Lutherstadt Eisleben Markt 1 06282 Lutherstadt Eisleben 03475/655600 daniela.messerschmidt@lutherstadt-eisleben.de</p> <p>Sammlung: Keramik / Tellersammlung Kerßenbrock</p> <p>Inventarnummer: V/A 2310</p>
--	--

Beschreibung

Im "Spiegel" des Tellers ist im Vordergrund eine Schäferidylle zu sehen und im Hintergrund die Stadt Eisleben von Osten aus, ähnlich wie auf dem Kupferstich von Matthäus Merian. Als Stadtverornerter hat Carl Friedrich Ludwig Plümicke dem Landrat Kerßenbrock die Tellersammlung am 25. Februar 1854 mit überreicht.

Grunddaten

Material/Technik: Porzellan, Vedutenmalerei
Maße: Dm 25,3 cm

Ereignisse

Hergestellt wann 1850
wer Königliche Porzellan-Manufaktur Berlin (KPM)
wo Berlin

Schlagworte

- Porzellan
- Teller